Nachdem das am 29. Juni 2015 in Peking unterzeichnete

Übereinkommen über die Asiatische Infrastruktur-Investitionsbank

die verfassungsmäßige Genehmigung des Nationalrates erhalten hat, erklärt der Bundespräsident dieses Übereinkommen für ratifiziert und verspricht im Namen der Republik Österreich, es gewissenhaft zu erfüllen.

Zu Urkund dessen ist die vorliegende Ratifikationsurkunde vom Bundespräsidenten unterzeichnet, vom Bundeskanzler gegengezeichnet und mit dem Staatssiegel der Republik Österreich versehen worden.

Geschehen zu Wien, am November 2015

Der Bundespräsident.

Der Bundeskanzler: